



ÉCOLE FRANÇOIS -BOURRIN

Secondaire privée

50, AVENUE DES CASCADES

☎ 418-661-6078



ECOLEFRANCOISOURRIN.CA



INFO@ECOLEFRANCOISBOURRIN.CA

Chers parents,

L'année scolaire tirant à sa fin, la rentrée scolaire 2024-2025 est déjà à nos portes. Lors des activités d'accueil entourant celle-ci, votre enfant recevra son iPad. Voici quelques informations pertinentes à ce sujet.

Coûts et inclusions

- L'école facturera l'appareil au coût de 565\$ pour l'[iPad 9e génération](#) ou de 625\$ pour l'[iPad 10e génération](#)*. Ces frais incluent les taxes, le plan de garantie AppleCare+, protégeant l'appareil pour une période de 2 ans, ainsi que les frais de configuration par notre conseiller pédagogique.
- Il ne sera pas possible de remplacer l'iPad par un autre modèle. En cas de remplacement, le nouvel appareil doit être acheté par l'école puisqu'un profil de gestion y sera installé afin d'assurer son entretien et d'encadrer son utilisation.
- Un étui de protection de qualité et compatible avec le modèle choisi devra être acheté. Cet accessoire n'est pas vendu par l'école, mais il est obligatoire. Un clavier et un crayon électronique sont des accessoires recommandés, mais non obligatoires.

*Prix en date de mai 2024. Sujets à changement sans préavis selon les prix imposés par le fournisseur.

Gestion et entretien de l'appareil

Bien que l'iPad de votre enfant sera géré par l'école, la responsabilité de son bon fonctionnement repose en grande partie sur chaque élève. Voici les bonnes pratiques sur lesquelles nous mettons l'accent :

- Garder l'appareil connecté à l'identifiant Apple fourni par l'école en tout temps dans les réglages.
- Une vérification de la disponibilité d'une mise à jour logicielle au moins une fois par mois. Compléter la mise à jour dès que possible.
- Laisser exclusivement les applications éducatives installées par l'école dans l'iPad. L'ajout d'applications personnelles pourrait compromettre l'espace de stockage de l'appareil et la mise à jour de celui-ci par le fait même.

Merci de votre précieuse collaboration.

Cordialement,

JEAN-DAVID MEUNIER

Directeur général